
  

Protokoll der Vollversammlung

Datum: 18.01.2016

Ort: Audimax der Europa-Universität Viadrina
         Logenstraße 2, 15230 Frankfurt/Oder

Beginn: 13:06 Uhr

Ende: 13:34 Uhr

Tagesordnung:

Top 1: Begrüßung und Eröffnung der Vollversammlung
Top 1.1.: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Top 1.2.: Annahme der Tagesordnung

Top 2: Vorstellung der FSR - Mitglieder und ihrer Ämter
Top 3: Finanzentlastung
Top 4: Klausurenpool
Top 5: Vorstellung der Aktivitäten des FSR's des vergangenen Semesters
Top 6: Vorstellung der bevorstehenden Projekte
Top 7: Sonstiges und Fragen der anwesenden Studierenden 

Johanna eröffnet die Vollversammlung um 13:06 Uhr

Top 1: Begrüßung und Eröffnung der Vollversammlung
 Johanna begrüßt die Studierenden der Fachschaft.

Top 1.1.: Feststellung der Beschlussfähigkeit
     Es sind 68 Studierende anwesend. Zu diesem Zeitpunkt sind 2228 Studierende an 
    der juristischen Fakultät eingeschrieben. Um beschlussfähig zu sein müssen 3% 
    dieser anwesend sein, somit ist die FSRVV beschlussfähig.

Top 1.2.: Annahme der Tagesordnung
    Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.



Top 2: Vorstellung der FSR - Mitglieder und ihrer Ämter
Die FSR Mitglieder stellen sich und ihre Ämter vor.

Top 3: Finanzentlastung
Sophie muss als ehemalige Finanzerin von zwei unabhängigen Kassenprüfern entlastet 
werden. Dominik Schäfer und Jeanna Schumann haben die Finanzen kontrolliert und ihnen 
zugestimmt. Des weiteren stellt Sophie ihren Abschlussbericht vor. Im Zeitraum vom 1.7.14 
bis zum 30.6.15 wurden 1.264,49€ ausgegeben. Unter anderem für Büromaterial, 
Kopierkosten, Veranstaltungen, Banner, T-Shirts, usw. . Der Finanzbericht wurde einstimmig
angenommen.

 
Top 4: Klausurenpool

Der Klausurenpool wurde erneut vorgestellt und umworben.

Top 5: Vorstellung der Aktivitäten des FSR's des vergangenen Semesters
Der FSR berichtet über vergangene Veranstaltungen, wie z.B. über die Ersti-Woche, die 
Ersti-Fahrt, die Absolventenfeier und die BuFaTa.

Top 6: Vorstellung der bevorstehenden Projekte
Johanna berichtet über bevorstehende Projekte. Demnächst ist eine Studynight, die lange 
Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten, ein Workshop unter dem Thema „Seminar-, 
Bachlorarbeiten und Examenshausarbeiten“ und die BuFaTa geplant.

Top 7: Sonstiges und Fragen der anwesenden Studierenden 
Es wurde darum gebeten mehr für die Studynight zu werben.

Johanna schließt die Vollversammlung um 13:34 Uhr 

Jessica Schibel


